

Spende für die Jugend und das Männerballett

Eine Spende in Höhe von 500 Euro hat Weihnachtsfeier übergeben. Vorsitdie Hollfelder Faschingsgesellschaft von der Heinz-Otto-Stiftung erhalten. Die Spende dient zur Unterstützung der Jugendarbeit der HFG. Die Spende wurde von Heinz Otto (Zweiter von links) und Norbert Block bei der jüngsten verwenden.

zender Harald Linß (links) und die jüngsten Mitglieder der Faschingsgesellschaft nahmen die Spenden entgegen und sicherten zu, die Gelder für die Jugend und das Männerballett zu Foto: Leikam